

DIMITE EL VICEPRESIDENTE DE LA DIPUTACION, SEÑOR DOMINGUEZ DE POSADA

Y los alcaldes de Miraflores y El Escorial

ANUNCIABA en esta misma Sección, el sábado, que esta semana iba a ser interesante para la provincia madrileña porque se iban a producir acontecimientos importantes para su marcha y desarrollo.

Pues bien. La semana empezó con la dimisión ante el Pleno, el lunes de Martínez Emperador, como presidente de la Diputación, para presentarse, por Alianza Popular, a las próximas elecciones. En la misma fecha también dimitió el tercer vicepresidente, don Fernando Domínguez Posada —tal y como anticipaba en mi información del sábado— también para presentarse a candidato, por Alianza, a las elecciones para Diputado al Congreso. Y hoy me llega la noticia, de que los alcaldes de Miraflores de la Sierra, don José Miguel Lorente y el de El Escorial (villa), don Manuel Díaz Arias, presentaron así mismo, ante las respectivas Corporaciones, su dimisión para concurrir también, a las elecciones a diputados al Congreso.

DON FERNANDO DOMINGUEZ DE POSADA, vicepresidente de la Diputación y Presidente del Organo de Gestión de la Ciudad Sanitaria Provincial Francisco Franco.



evidente formación social y de estricto sentido de la justicia social, entendió el cargo de alcalde como un servicio que se le encomendó en beneficio de sus pueblos, por el que ha trabajado intensamente. Como es sabido, esta localidad tiene planteada en la actualidad, el problema del agua, cuya resolución el señor Lorente ha desplegado sus mejores esfuerzos. La presa de que se comenzó a construir y que debi-

de manifestar que no saldría ni un solo céntimo de las arcas municipales, por entender que ya el Municipio había aportado la cantidad suficiente para este fin. Fruto de sus incansables gestiones, ha sido el que recientemente ha sido aprobado el proyecto por parte del Ministerio de Obras Públicas, de acometer con carácter de urgencia, la construcción de una nueva presa, contando para su financiación con 40 millones de pesetas que aportará la Diputación. Por estas gestiones y otras acometidas por el señor Lorente durante su mandato y teniendo en cuenta el grado de popularidad con que cuenta en el pueblo, EL ALCAZAR, le designó "Alcalde distinguido" en el concurso que organizó nuestro periódico y que tuvo un resonante éxito.

DON MANUEL DÍAZ ARIAS. A lo largo de su mandato ha transformado evidentemente el casco urbano de la población, dotándola de una serie de servicios necesarios. Es un hombre de una actividad incansable y preocupado por el pueblo que le ha sido encomendado gobernar. Prueba de cuanto decimos son las diversas calles y calles pavimentadas, la creación de Colegios Nacionales, suministro de agua, etc.

Ahora, una de las preocupaciones del señor Díaz Arias, es la construcción de la nueva Casa Consistorial, cuyas obras van a iniciarse inmediatamente una vez cumplidos los requisitos necesarios, junto con otras obras de interés municipal, que serán financiadas con cargo el presupuesto del Plan Bienal de Cooperación.

Bonifacio VAREA



Don José Miguel Lorente, alcalde de Miraflores de la Sierra.

Hacer ahora aquí un panegírico de cada uno de los cesados, escapa de mi intención, pero, a la hora de la despedida justo es que se divulguen, siquiera de forma escueta, algunas características de los mismos.

FERNANDO DOMINGUEZ DE POSADA, es en la actual legislatura, procurador en Cortes por Madrid y diputado provincial, en cuya Corporación Provincial pertenecía a diversas Comisiones y además desempeñaba el cargo de presidente del Organo de Gestión, de la Ciudad Sanitaria Provincial "Francisco Franco". Abogado del Ilustre Colegio de Madrid, cuenta con un abultado historial de servicios prestados a la Provincia a través de los diversos cargos que ha desempeñado, siempre con acierto y eficacia. A la Ciudad Sanitaria Provincial, en donde ha desempeñado el cargo escasos meses, su inquietud social contribuyó de forma decisiva en la firma del último Convenio colectivo para el personal que allí presta sus servicios. Por otra parte dentro del mismo establecimiento sanitario se han acometido diversas mejoras de carácter funcional, producto de las ideas aportadas por el señor Domínguez de Posada.

JOSE MIGUEL LORENTE. No oculta su procedencia del Frente de Juventudes y se considera un producto de dicha Organización del desarticulado Movimiento. Hombre joven de



Don Manuel Díaz Arias, alcalde de El Escorial.

do a los fallos técnicos, ha supuesto una inversión perdida por parte del Ayuntamiento. Ante esta evidencia y el hecho de que no se dió una solución adecuada al problema, el ex-alcalde, no tuvo inconveniente en denunciar publicamente y querrelarse contra la Comisión Provincial de Servicios Técnicos del Gobierno Civil y las empresas implicadas en el tema, además